



Böen von bis zu 120km/h: Météo France versetzt Tarn und Haute-Garonne in Alarmbereitschaft

*Für den heutigen Montag hat Météo France zwei Départements auf die Warnstufe Orange gesetzt: Tarn und Haute-Garonne. In diesen beiden Départements wird ein besonders starker Autan-Wind erwartet.*

Der Wind d'autan oder Autan-Wind ist ein Wind, der im Süden/Südwesten Frankreichs aus Südost/Südsüdost weht und den östlichen Teil des Aquitanischen Beckens und den Südwesten des Zentralmassivs betrifft. In den Regionen, in denen er wütet – d. h. hauptsächlich im Languedoc in der Region Okzitanien und in der Region Nouvelle-Aquitaine – sagt man über ihn, „dass er einen in den Wahnsinn treiben kann“. Von den Bauern wird er auch als „Teufelswind“ bezeichnet, da seine Böen die Ernte vernichten können. Er weht in der Gegenrichtung eines Windes namens Tramontana.

Vorsicht vor starken Windböen! Am Montag, dem 11. April, hat Météo France zwei Départements wegen der Gefahr besonders starker Windböen auf die Warnstufe Orange gesetzt. „Der Autan-Wind hat seit Sonntagabend aufgefrischt und die Böen, die am Ende der Nacht beobachtet wurden, erreichten bereits 60 bis 70 km/h im Lauragais und 80 bis 90 km/h am Fuße der Montagne noire“, erklärte die Wetterbehörde in ihrem Bulletin.

□ 2 dpts en [#vigilanceOrange](#)

Restez informés sur <https://t.co/rj24zzmmy4> [pic.twitter.com/Mgx3fkeiAY](https://pic.twitter.com/Mgx3fkeiAY)

— VigiMétéoFrance (@VigiMeteoFrance) [April 11, 2022](#)

Die Windböen sollen sich im Laufe des Tages verstärken und sollen häufig 80 bis 90 km/h, lokal 100 km/h, vom südlichen Tarn bis zum Lauragais erreichen. 80 km/h werden in der Region Toulouse für heute Nachmittag erwartet.

□ Avec la dépression [#Evelyn](#) qui se rapproche de nos côtes, le flux bascule progressivement au sud-est. Le vent d'Autan se met en place ce soir et se renforcera demain pour atteindre dans la nuit de lundi à mardi les 100km/h en plaine toulousaine, 120km/h vers la Montagne noire. [pic.twitter.com/6ENm7XotFQ](https://pic.twitter.com/6ENm7XotFQ)

— Météo-France (@meteofrance) [April 10, 2022](#)

Die stärksten Böen werden am Abend und in der Nacht von Montag auf Dienstag erwartet. Die Höchstwerte liegen zwischen 110 und 120 km/h im Vorgebirge der Montagne Noire, im



Böen von bis zu 120km/h: Meteo France versetzt Tarn und Haute-Garonne in Alarmbereitschaft

Pays Castrais und im Lauragais und bis zu 100 km/h im Midi Toulousain.

Am Nachmittag des Dienstags, 12. April, sollte der Wind schließlich nachlassen.